

Moosbrunn, am 7. März 2005

Sehr geehrte Moosbrunnerin !
Sehr geehrter Moosbrunner !

Die gestrige Gemeinderatswahl erbrachte unter geänderten politischen Voraussetzungen für die ÖVP in Moosbrunn erneut die absolute Mehrheit in der Gemeindevertretung. Wenn auch durch die Kandidatur einer dritten Partei schon vor der Wahl ein Stimmenverlust abzusehen war, so hielt sich dieser in Grenzen. Das Wahlergebnis im Detail:

	2000		2005		% +/-
Wahlberechtigt:	1.316		1.357		
Abgegebene Stimmen:	1.146	87,08 %	1.159	85,41 %	
Ungültige Stimmen:	22		22		
Gültige Stimmen:	1.124	100 %	1.137	100 %	
ÖVP	675	60,05 %	609	53,56 %	- 6,49 %
SPÖ	449	39,95 %	341	29,99 %	- 9,96 %
B.L.M.	----	----- %	187	16,45 %	+ 16,45 %

Das ergibt eine Mandatsverteilung im Moosbrunner Gemeinderat von 10 ÖVP, 6 SPÖ, 3 B.L.M. Wir danken allen Wählerinnen und Wählern, die uns auch diesmal das Vertrauen geschenkt haben sehr herzlich.

Die gewählten Gemeindevertreter der Volkspartei werden wie bisher auch in den kommenden 5 Jahren ihr Bestes für **alle** Moosbrunnerinnen und Moosbrunner geben. Es wird weiterhin unser vorrangiges Bemühen sein, Ihre Anliegen vernünftig und sachlich zu lösen.

Mit vorzüglicher Hochachtung



Gerhard Hauser
Gemeindeparteibmann



Karl Eichenseder
Bürgermeister